

# Casa Muñoz

ARCHITECTES D'INTÉRIEUR, MADRID •  
INTERIOR ARCHITECT, MADRID

Derrière Casa Muñoz, Mafalda Muñoz et Gonzalo Machado, en couple à la ville comme dans leur agence. Ces esprits curieux partagent un même goût pour le patrimoine, l'histoire, la créativité, une architecture et un design de passion, à l'origine de leur vision de l'architecture d'intérieur: créer des espaces non seulement fonctionnels mais qui ont une âme, parce que ceux qui les habitent en ont une. Architecture d'intérieur, design, décoration... dans le respect de l'existant, ils développent un langage cultivé, éclairé par la proportion, l'échelle et l'harmonie, fuyant l'insubstantiel pour la profondeur, la solidité et la précision. Casa Muñoz fêtera en 2024 dix années de projets résidentiels à Madrid, New York, Londres, Paris, Milan, Gstaad, Montréal... Ils ont en cours des réalisations en Espagne, en Suisse, en France et en Italie. **N.M.**

Behind Casa Muñoz are Mafalda Muñoz and Gonzalo Machado, partners in life and work, whose inquisitive natures dovetail on heritage, history, creativity and impassioned architecture and design, a subject that is the crux of their vision: to create spaces that are not only functional but also have a soul, because their inhabitants have one too. Whether in interior architecture, design or decoration, they respect the extant while expressing a cultivated language enlightened by proportion, scale and harmony, that eschews the superfluous in favor of depth, solidity and precision. In 2024, Casa Muñoz will celebrate ten years of residential projects in Madrid, New York, London, Paris, Milan, Gstaad, Montreal, and beyond. They are currently working on projects in Spain, Switzerland, France and Italy. **N.M.**



Une chambre dans un appartement madrilène.  
A room in a Madrid flat.

